



Journée de la trisomie 21

publié le 10/04/2022

Le lundi 21 mars 2022

Descriptif :

Objectif : prendre une photo de ses chaussettes dépareillées et l'envoyer à la vie scolaire.

Merci à tous ceux et celles qui ont joué le jeu de porter des chaussettes dépareillées le lundi 21 mars, afin de soutenir les personnes porteurs de la trisomie 21.

Nous rappelons à tout le monde, qu'il est toujours possible d'envoyer une photo de vos pieds portant des chaussettes dépareillées, par mail à la vie scolaire :

viescolaire.mauze@ac-poitiers.fr

Objet du mail : trisomie 21

Ces photos nous permettrons d'actualiser celles qui sont de l'année dernière sur les 3 chromosomes en salle d'étude.
